
 1 
 2 

 3 
CNPJ: 05.332.568/0001-23  4 
Rua Uruguai, 277 - 5º andar - Porto Alegre - RS 5 
CEP 90010-460 6 
 7 
 8 
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 21 9 

         CONSELHO FISCAL 10 
 11 
 12 
I. DATA, HORA, LOCAL: Aos vinte e três dias do mês de abril do ano de dois mil e 13 

oito, às quatorze horas e trinta minutos, no anexo do 6º andar, reuniu-se o Conselho 14 
Fiscal deste Departamento.   15 

 16 
II. PRESENÇAS E QUÓRUM: Estiveram presentes os Conselheiros: 1 - Carlos Fabretti 17 

Patrício; 2 - Eduardo Kreuzer; 3 - Luis Henrique Piccoli; 4 -  Manuel Roberto Escobar; 18 
5 - Marilena Ruschel da Cunha;  6 - Paulo Roberto Pinto Fontoura; 7 - Rogério dos 19 
Santos Colpes e 8 – Sérgio Augusto Parussini, perfazendo o quorum necessário. 20 

 21 
III. CONVOCAÇÃO: A reunião foi convocada conforme pauta enviada aos Conselheiros 22 

por meio eletrônico. A convocação foi delegada à secretária-executiva, pelo Presidente 23 
da Mesa, que procedeu à convocação na forma que dispõe o artigo 30 do Regimento 24 
Interno deste Conselho. 25 

 26 
IV. INFORMES E DELIBERAÇÕES:  27 
 28 
1) O Presidente Rogério Colpes iniciou os trabalhos informando a pauta desta reunião: 29 

informes, leitura e aprovação da ata e na ordem do dia: continuação da elaboração do 30 
plano de trabalho e análise do balancete de fevereiro de 2008. 31 

2) O Presidente abriu espaço para informes. 32 
3) O Conselheiro Manuel trouxe a lei de diretrizes orçamentária para 2008 e proposta 33 

orçamentária, onde constam dados do Previmpa. Sugere que todos tomem 34 
conhecimento. O Conselheiro  Eduardo informou  que  as informações sobre propostas 35 
orçamentárias estão disponíveis no site da Prefeitura de Porto Alegre, no link do GPO, 36 
cujo atalho é  http://www2.portoalegre.rs.gov.br/gpo/default.php?p_secao=19 . 37 

4) Também o Conselheiro Manuel apresentou os Regimentos dos Conselhos Fiscais de 38 
Natal e de São Paulo. Comparando, observou que no SP Previdência o jeton pago ao 39 
titular é no valor de 20% do salário do Presidente da Entidade, sendo que a reunião 40 
ordinária é realizada uma vez por mês. Conselheiros comentaram ser interessante esse 41 
comparativo com Conselhos de outros Institutos, para conhecimento de seus deveres e 42 
atribuições. 43 

5) Ainda o Conselheiro Manuel trouxe a legislação do Ministério da Previdência, a 44 
Portaria 4992/99. Partindo dessa legislação, foi debatida a questão dos 2% da Taxa de 45 
Administração, se por dentro ou por fora da contribuição previdenciária. Comentou-se 46 
também, a respeito da repercussão do desconto indevido do IRRF para os funcionários 47 
que se encontravam em licença maternidade ou auxílio-doença. E ainda, que 48 
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relativamente ao exercício de 2007 o Previmpa já informou corretamente a Receita 49 
Federal, sendo que na Declaração de Ajuste deste exercício, os funcionários terão o 50 
retorno dos valores retidos a maior. O acerto deste passado deverá ser realizado através 51 
de ajuste contábil, pois, somente a parte orçamentária de 2008 terá condições de ser 52 
acertada.  53 

6) O Presidente Colpes informou que chegou à Câmara Municipal o ofício que solicita 54 
indicação de nome para substituir o Conselheiro Eduardo Peixoto, que renunciou no 55 
início de março do corrente ano. Provavelmente em maio deve-se ter esta  nova 56 
indicação. A partir desse assunto, os Conselheiros discutiram se o mandato para os 57 
indicados é fechado pelo período de dois anos, ou se, com a troca de Governo poderá 58 
haver novas indicações, substituindo os atuais Conselheiros. 59 

7) O Conselheiro Eduardo questionou sobre a posição da SMF quanto à proposta do 60 
parcelamento do passivo atuarial feito pelo Conselheiro de Administração Omar 61 
Azambuja Condotta. Segundo informação do Conselheiro Paulo, que também é 62 
servidor da SMF, deve ser aprovado o prazo, mas ainda está pendente a questão quanto 63 
à compensação de valores. 64 

8) O Presidente Colpes comunicou que, com base no questionamento do Conselheiro 65 
Eduardo sobre as tratativas junto ao Conselho de Administração da proposta de 66 
pagamento de jetons também aos Conselheiros suplentes, que reiterou o assunto junto 67 
àquele Conselho. O Conselheiro de Administração Omar enviou mensagem eletrônica 68 
informando que foi feita consulta a ASSEJUR, que afirmou que o jeton para suplentes 69 
somente se dá quando eles estão investidos na titulariedade, baseando-se no conceito 70 
de representatividade. 71 

9) Também em decorrência do informe da última reunião, registrado no ponto “6” da ata 72 
de 16 de abril, o Presidente Colpes informou que enviou ao Chefe da Unidade de 73 
Contabilidade do Previmpa o e-mail que trocou com o contador da Câmara Municipal 74 
de Porto Alegre sobre o histórico da contabilização dos R$ 39.579,96. Foi solicitado ao 75 
Sr. Carlos Ransan o detalhamento da conta, para que o Conselho Fiscal possa se situar. 76 

10) Procedeu-se à leitura da Ata do dia 16 de abril, que foi aprovada. 77 
11) Passou-se ao ponto da ordem do dia relativo à continuação da análise da proposta do 78 

Plano de Trabalho. O Conselheiro Fabretti apresentou uma nova versão, com um 79 
cronograma mais detalhado. O Secretário de Mesa, que havia sugerido algumas 80 
alterações, contatou o contador do Previmpa e, após essa conversa, apresentou neste 81 
colegiado uma proposta priorizando os itens relevantes que envolvam valores relativos 82 
ao Regime de Capitalização. Essa proposta do Conselheiro Paulo foi distribuída aos 83 
Conselheiros. O Conselheiro Fabretti sugeriu juntar as duas propostas. O grupo, 84 
tomando por base as duas propostas, definiu o que será visto e qual Conselheiro 85 
assumirá cada tarefa. Foram distribuídos os itens, sendo definidas duplas. A partir 86 
desse cronograma, os Conselheiros se responsabilizarão em buscar dados, legislações e 87 
material para, só após, se for o caso, ir aos setores para efetivar suas análises.  88 

12) Ficou prejudicada a análise de contas do balancete de fevereiro, frente à falta de tempo. 89 
13) Ficou definida a próxima reunião para o dia trinta de abril, às quatorze horas, no 90 

Previmpa, no anexo do 6ºandar. 91 
 92 
V. ENCERRAMENTO: o Senhor Presidente declarou encerrada a presente reunião às 93 
dezessete horas e trinta minutos determinou que seja lavrada a presente Ata, que, após lida 94 
e aprovada, será assinada pelos Conselheiros presentes. 95 
 96 
 97 
 98 
 99 
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 101 
Rogério dos Santos Colpes,     Paulo Roberto Pinto Fontoura, 102 
Presidente.               Secretário. 103 
 104 
 105 
 106 
 107 
 108 
 109 
Carlos Fabretti Patrício,     Eduardo Kreuzer,  110 
Conselheiro.       Conselheiro.    111 
 112 
 113 
 114 
 115 
 116 
Luis Henrique Piccoli,     Manuel Roberto Escobar,  117 
Conselheiro.       Conselheiro. 118 
 119 
 120 
 121 
 122 
 123 
Marilena Ruschel da Cunha,     Sérgio Augusto Parussini, 124 
Conselheira.       Conselheiro. 125 


